

# Kaltenhouse. E Herz fer e Kind de concert avec Snoezelen

Daniel Staudt aime Noël et le bénévolat, alors il a monté l'association E Herz fer e Kind pour en faire profiter le plus grand nombre. Le concert du groupe autrichien Fesch N Rock le 7 décembre à l'église de Kaltenhouse permettra de clore l'appel aux dons pour la construction d'une salle Snoezelen à l'IME les Glycines.



Les concerts de Noël sont toujours un succès, Daniel Staudt est à droite./ ©DR

« Aider les enfants défavorisés » a toujours été l'intention de Daniel Staudt et sa femme Jeanine, à la tête de l'association qu'ils ont créée en 2020 à Kaltenhouse. De sapins décorés de cartes de vœux les premières années aux concerts, la récolte de fonds est le point commun. Robin Leon ou D'Sauer Bieber ont déjà répondu présents, au tour des Autrichiens Rita, Andreas et leur fils de faire résonner les chants et les contes de Noël : leur spectacle richement décoré « Fesche Weihnacht – stade Zeit » a déjà fait le tour d'Europe. L'église de Kaltenhouse ouvrira à 16h30, l'entrée est fixée à 23€, le repas « poêlée alsacienne » à 10€ (réservations aux 0630302714).

## Un projet de trois ans

Mais au-delà de la caisse des concerts, Daniel démarque aussi des entreprises, « cette année j'en ai eu trente, sourit-il, soit 9000€ ». L'intégralité des dons ira donc à la construction d'une salle Snoezelen à Haguenau. Daniel, également électricien de métier, se souvient : « J'y suis allé pour un dépannage électrique et un gamin m'a pris la main et m'a montré une image d'un enfant qui mange. Il était autiste, muet et avait faim ! » Avec l'aide de Claudine Didier, éducatrice spécialisée, depuis trois ans, le projet prend forme. « Les travaux seront présentés le soir du concert, le sol sera posé début décembre pour une livraison fin mars », estime le président, fier du travail accompli par son association.

## Un espace Snoezelen à l'IME les Glycines

L'Institut médico-éducatif les Glycines est un accueil de jour pour 42 enfants atteints de troubles du spectre autistique ou de déficiences intellectuelles, répartis sur les pôles Haguenau et Wissembourg. L'établissement est également composé d'un SESSAD qui accompagne sur le lieu de vie des enfants, domicile, école.

« La salle Snoezelen est un outil majeur d'intervention complémentaire à la pratique des équipes », explique la directrice Véronique Escartin. Équipée de lumière tamisée, de musique douce, l'espace de 6m sur 2m50 promet une bulle de bien-être pour diminuer les troubles du comportement. Développée dans les années 70 en Hollande, Snoezelen signifie sentir + se laisser aller. « L'espace sera construit dans la cour de l'IME, précise la directrice, mais tout le monde y aura accès. C'est en général une pratique individuelle, apaisante, avec des stimuli limités en présence d'un adulte qui rassure ».